



Rétrospective sur les visites d'essais 2019

200 visiteurs se sont informés lors des visites culturelles du 10. /11. /16. et 17. septembre sur les nouveautés dans le choix variétal, protection de plantes, questions à l'année culturale et l'utilisation des drones dans la culture de betteraves.



Événement Strubes à Avenches (Suisse): Ronald Fischer et Hansjörg Weber accueillent les participants



Événement Strubes à Hindelbank (Suisse): Daniel Bieri présente des variétés de betteraves sucrières.



Événement Strubes à Diessenhofen (Suisse): Thomas Widmer montre son drone.



Événement Strubes à Andelfingen (Suisse): Andelfingen, il y a trois articles de SFZ (au premier plan Luzi Schneider), AgroBeta et Stähler.



Événement Strubes à Avenches (Suisse): champ d'essai de betteraves sucrières en été.



Événement Strubes à Hindelbank (Suisse): Un pilote agricole de l'UFA Nützlinge présente le drone.